
第１回会議の開催状況

第１ 開催月日

令和５年６月２７日（火）

第２ 出席者

協議会 委員 ７名

警察署 署長、副署長、刑事官、総務課長、留置管理課長、生活安全課長

刑事課長、交通課長、警備課長、地域課長 １０名

第３ 議事の概要

１ 管内概況説明等

警察署から

・管内概況及び本年度の重点施策

について説明がなされた。

２ 諮問事項の説明

警察署から

「魅力ある職場づくりの推進について～ 働き方改革と若手職員の育成 ～」

について説明がなされた。

３ 意見・要望等

(1) 外国人との共生に関する質問

委員から｢中津市内は外国人居住者が多いように感じるが、警察の取扱いは

どうなっているか。｣旨の質問がなされ、警察署から｢外国人の取扱いが特別多

いという状況ではないが、集合住宅での騒音問題や家庭問題などの相談を取り

扱っている。」旨の説明がなされた。

(2) １１０番通報等における周辺署との連携

委員から｢有事の際に１１０番通報を行った場合、その事案などは周辺署、

特に福岡県の警察署との連携は図られているか。｣旨の質問がなされ、警察署

から｢中津市の県境に近い場所では、まれに福岡県の通信指令センターに通報

が通じることもあるが、冷静に自分の居場所を説明すれば大分県に転送され

る。隣接する福岡県の豊前署とは幹部間で連絡体制を構築し、素早い情報共有

ができるようにしている。｣旨の説明がなされた。

(3) 主要国道における交通取締りの状況

委員から｢国道２１２号線での交通違反取締り状況について知りたい。」旨

の質問がなされ、警察署から｢交通事故抑止の重点路線と位置づけて、事故の

多い場所や時間帯を分析し、事故に直結する違反の取締りを強化している。」

旨の説明がなされた。

(4) 自転車ヘルメットの着装状況

委員から「自転車ヘルメットの着用が義務化された後、現在の状況はどう

か。」旨の質問がなされ、警察署から「学生の着用はかなり定着しているが、

一般の方にはまだ広報不足の面もあるので、引き続き街頭での声かけなどを通

じ浸透を図っていきたい。」旨の説明がなされた。


